
	
 
 

Ata da Sessão Ordinária do Conselho Seccional da 1	
Ordem dos Advogados do Brasil – Estado do Rio Grande do Norte 2	

(Triênio 2016/2018) 3	
 4	
 5	
 6	
Data: 05 de abril de 2018. 7	
Local: Sede do Conselho Seccional da OAB/RN, Plenário - 1° andar. 8	

Rua Barão de Serra Branca, s/n - Candelária – Natal/RN. 9	
 10	
 11	
 12	
Presenças: da Vice-Presidente Marisa Rodrigues de Almeida Diógenes e da Secretária Geral 13	
Adjunta Priscila Coelho da Fonseca Barreto; das Conselheiras e Conselheiros Seccionais 14	
Alexander Henrique Nunes Gurgel, Andréa Lucas Sena de Castro, Augusto Costa Maranhão 15	
Valle, Bruno Costa Saldanha, Carlos Roberto de Araújo, Dijosete Verissimo da Costa Júnior, 16	
Elisângela Fernandes da Silva, Francisco Canindé Alves Filho, Jaciratan das Graças Ramos 17	
Filho, Marcos Vinício Santiago de Oliveira, Marcus Vinicius Menezes da Costa, Murilo Barros 18	
Júnior, Suetônio Luiz Lira, Vandréa Gomes Alves e Wagner de Andrade Câmara; do Presidente 19	
da CAARN Thiago Galvão Simonetti e da Tesoureira da CAARN Cristina Daltro Santos 20	
Menezes; da Presidente da OAB Subseccional de Assu Danielle Sousa Vieira Diniz, do 21	
Presidente da OAB Subseccional de Mossoró Francisco Canindé Maia, do Presidente da OAB 22	
Subseccional de Goianinha Glaydson Soares da Silva e da Presidente da OAB Subseccional de 23	
Macau Valéria Carvalho Lucena; do Conselheiro Federal e Membro Honorário Vitalício Paulo 24	
Eduardo Pinheiro Teixeira. Ausências justificadas: do Presidente Paulo de Souza Coutinho 25	
Filho; dos Conselheiros Cleilton Cesar Fernandes Nunes, Francisco das Chagas Medeiros, 26	
Maria Margarida Simplício de Souza, Olavo Fernandes Maia Neto, Rilke Barth Amaral e Telles 27	
Santos Jerônimo; do Presidente da OAB Subseccional de Caicó Marx Helder Pereira Fernandes. 28	
Verificado o quórum legal, a Vice-Presidente no exercício da Presidência, às 18h30, declarou 29	
aberta a Sessão. Em discussão as atas das Sessões de quinze de fevereiro, primeiro de março, 30	
sete de março (sessão extraordinária), quinze de março e vinte e oito de março (sessão 31	
extraordinária), que foram aprovadas, por unanimidade. A Vice-Presidente fez as seguintes 32	
comunicações: a) A Vice-Presidente passou a palavra ao Presidente da CAARN Thiago Galvão 33	
Simonetti, que informou: i) a partir do mês de maio/2018, será ampliado o serviço de 34	
atendimento odontológico na clínica da advocacia, que passa a ter mais um dia de atendimento; 35	
ii) que a CAARN fechou parceria com o Clube Oficial da Polícia Militar para implantação do 36	
clube da advocacia; iii) em 11 de agosto de 2018, será realizada a 14ª corrida jurídica, em 37	
Currais Novos/RN, tendo sido firmada parceria com a OAB Subseccional de Currais Novos; 38	
iv) que os Jogos Estaduais continuarão sendo realizados no ano de 2018. b) A Vice-Presidente 39	
passou a palavra ao Conselheiro Estadual Murilo Barros Júnior, que informou a realização da 40	
Primeira Simulação Internacional na UNI-RN, com apoio da Comissão de Direito Internacional 41	



	
 
 
da OAB/RN, no período de 03 a 05 de maio do corrente ano, com participarão dos Colégios 42	
Públicos Estaduais e Municipais de 2º grau. A Comissão de Direito Internacional se encontra 43	
recebendo doações de ternos/paletós para os participantes do evento, tendo em vista que os 44	
estudantes não possuem condições financeiras de arcar com essa despesa. Na parte reservada à 45	
ordem do dia, a Vice-Presidente chamou os processos constantes da pauta. Processo número 46	
28082018-0. Assunto: Solicita Providências. Interessado: José Romildo Martins da Silva. 47	
Relatora: Maria Margarida Simplício de Souza. Processo retirado de pauta. Processo número 48	
101572017-0. Assunto: arguição de inidoneidade moral. Interessada: D. S. M. M. L. Relator: 49	
Bruno Costa Saldanha. Processo retirado de pauta. O Advogado da interessada, Olavo Hamilton 50	
Ayres Freire de Andrade pediu a palavra, e, em seguida, requereu o deferimento do pedido de 51	
inscrição da interessada, em caráter provisório, tendo em vista a demora de quase seis meses, 52	
na análise do julgamento do processo número 101572017-0, sendo que no momento é a sétima 53	
sessão que compareceu e o processo não vai ser julgado. A Vice-Presidente informou que o 54	
Conselho Seccional não pode apreciar o pedido de inscrição, devido ser necessário 55	
preliminarmente o julgamento do processo n. 101572017-0. O Conselheiro Alexander Henrique 56	
Nunes Gurgel solicitou maior compromisso dos Conselheiros para julgamento do processo, 57	
tendo em vista que para o julgamento é necessário quórum qualificado. O Relator Bruno Costa 58	
Saldanha informou que o julgamento do processo de inscrição se encontra suspenso, em razão 59	
da instauração do processo de incidente de inidoneidade moral. A Secretária Geral Adjunta 60	
solicitou à Secretaria Geral, relação das ausências dos Conselheiros na presente sessão. O 61	
Conselheiro Alexander Henrique Nunes Gurgel requereu o recebimento do controle de 62	
presenças dos Conselheiros Seccionais nas sessões do Conselho. A Secretária Geral Adjunta 63	
informou que vai providenciar o levantamento das informações. Sobre o tema se manifestaram 64	
os Conselheiros Augusto Costa Maranhão Valle, Suetônio Luiz de Lira, Carlos Roberto de 65	
Araújo. O Advogado Olavo Hamilton Ayres Freire de Andrade requereu que o julgamento do 66	
processo n. 101572017-0 seja realizado na sessão de 03 de maio de 2018, sendo feita 67	
convocação especial aos Conselheiros, em razão da necessidade de quórum qualificado. Pedido 68	
deferido. Processo número 13992018-0. Assunto: inscrição principal. Interessado: Allysson 69	
Regis Praxedes Moreira. Relator: Bruno Costa Saldanha. O Relator votou pelo deferimento com 70	
registro de impedimento constante do art. 30, I, da Lei 8.906/94. O Conselheiro Dijosete 71	
Verissimo da Costa Júnior votou pelo indeferimento. Por maioria, o Conselho Seccional deferiu 72	
o pedido de inscrição, nos termos do voto do Relator. Lido e aprovado o acórdão. O Conselheiro 73	
Alexander Henrique Nunes Gurgel pediu desculpas ao Conselheiro Bruno Costa Saldanha, 74	
devido ter interrompido a fala do Conselheiro em sessão anterior. O Conselheiro Bruno Costa 75	
Saldanha comunicou que não teve qualquer problema na interrupção da fala. Processo número 76	
8862018-0. Assunto: inscrição principal. Interessada: Fernanda dos Santos Silva. Relator: 77	
Bruno Costa Saldanha. O Relator votou pelo deferimento com registro de impedimento 78	
constante do art. 30, I, da Lei 8.906/94. Por unanimidade, o Conselho Seccional deferiu o 79	
pedido de inscrição, nos termos do voto do Relator. Lido e aprovado o acórdão. Processo 80	
número 14362017-0. Assunto: inscrição de estagiário. Interessado: Rellyson Ramon Lopes de 81	
Alencar. Relatora: Andréa Lucas Sena de Castro. Processo retirado de pauta. Processo número 82	
105472017-0. Assunto: inscrição de estagiário. Interessada: Kelly Cristina de Souza Lima 83	
Oliveira. Relator: Jaciratan das Graças de Aguiar R. Filho. Processo retirado de pauta. Processo 84	



	
 
 
número 13082018-0. Assunto: inscrição de estagiário. Interessado: Moabe Esdras Florisvaldo 85	
Pereira. Relator: Alexander Henrique Nunes Gurgel. O Relator informou que comunicou o 86	
interessado da necessidade de que seja anexada declaração atualizada da Instituição de Ensino 87	
Superior. Processo retirado de pauta. Processo número 2262018-0. Assunto: inscrição 88	
principal. Interessado: João Paulo de Oliveira Neto. Relator: Thiago Cortez Meira de Medeiros.  89	
Processo retirado de pauta. Na parte reservada às proposições, ocorreram as seguintes: a) O 90	
Conselheiro Alexander Henrique Nunes Gurgel propôs: i) que a sala da OAB no TRT da 21ª 91	
Região seja aberta as 7h; que seja feita manutenção nos computadores, impressoras e 92	
iluminação da sala. O Conselheiro Dijosete Veríssimo da Costa Júnior informou que a Sala da 93	
OAB de Macaíba, localizada no Fórum Municipal, está sendo utilizada pela Defensoria Pública. 94	
A Vice-Presidente determinou que esses temas sejam incluídos na pauta da reunião da Diretoria, 95	
bem como que a Secretaria Geral verifique os problemas de estrutura da sala do TRT. Informou, 96	
ainda, que infelizmente a Seccional não tem condições financeiras de manter funcionários em 97	
todas as salas dos Fóruns do Estado. ii) que a Seccional informe se recebeu resposta do Tribunal 98	
de Justiça do Rio Grande do Norte, a respeito de proposição aprovada no Conselho Seccional 99	
para envio de expediente solicitando informações dos valores e desde quando estão pendentes 100	
os pagamentos de precatórios. Solicitou, ainda, que o tema seja pautado na próxima sessão do 101	
Conselho Seccional. Pedido aprovado. iii) que a Seccional informe retorno da proposição a 102	
respeito da juntada e digitalização dos processos no âmbito do TRT da 21ª Região, tendo em 103	
vista que os advogados ainda estão recebendo notificações para que os mesmos façam as 104	
digitalizações, quando a atribuição é de competência das Varas do Tribunal do Trabalho. iv) 105	
solicitou resposta quanto a proposição feita no início da gestão, sobre alteração da Resolução 106	
n. 08/2015 da OAB/RN, com a finalidade de reduzir as taxas e tarifas para abertura de 107	
Sociedade Individual. v) que a Seccional agencie junto ao Conselho Federal da OAB, para que 108	
seja realizado o julgamento da ADC n. 44, junto ao Superior Tribunal Federal, ação que foi 109	
proposta pelo Conselho Federal da OAB. b) O Conselheiro Dijosete Veríssimo da Costa Júnior 110	
propôs aprovação por parte do Conselho Seccional, de moção de repúdio acerca do Projeto de 111	
Lei n. 22/18, de autoria do Tribunal de Justiça do Rio Grande do Norte, que versa sobre a 112	
alteração da tabela de custas do Poder Judiciário, não ficando restrito o ato ao Presidente da 113	
Seccional, devendo ser subscrito também pelo Conselho Seccional, bem como que seja dada 114	
ampla divulgação da moção aprovada pelo Conselho. Proposição aprovada. O Conselheiro 115	
Jaciratan das Graças de Aguiar Ramos Filho solicitou que seja providenciado parecer técnico e 116	
levantamento de estudo sobre o tema, por parte da Comissão de Estudos Constitucionais da 117	
Seccional. c) O Conselheiro Bruno Costa Saldanha propôs: i) que a Seccional requeira sala ao 118	
Tribunal de Justiça do Rio Grande do Norte, para uso dos advogados no Grand Hotel, local 119	
onde são realizadas as audiências de custódia. Proposição aprovada. ii) solicitou manutenção 120	
da sala localizada no presídio de Alcaçuz, com fornecimento de água, café e repelente. A Vice-121	
Presidente informou que vai verificar a existência de termo de convênio e as responsabilidades 122	
da manutenção do local. d) A Conselheira Vandréa Gomes Alves solicitou a instalação de 123	
ventiladores nas copas da sede da Seccional. Nada mais havendo a tratar, a Vice-Presidente 124	
agradeceu a presença de todos, declarando encerrada a sessão, às 20h56, do que, para constar, 125	
eu, Priscila Coelho da Fonseca Barreto, Secretária Geral Adjunta, mandei lavrar a presente ata, 126	



	
 
 
que, conferida, segue assinada por mim, e pela Vice-Presidente do Conselho Seccional da 127	
Ordem dos Advogados do Brasil do Estado do Rio Grande do Norte. 128	
 129	
 130	
 131	

Marisa Rodrigues de Almeida Diógenes 132	
Vice-Presidente  133	

 134	
 135	
 136	

Priscila Coelho da Fonseca Barreto   137	
Secretária Geral Adjunta 138	


